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代 表 質 問 通 告 者 一 覧 

         令和元年６月

順序 氏   名 通   告   内   容 

 
１ 

 

 
彩風すわ 

牛 山 智 明 
 

（補助議員） 
吉 澤 美樹郎 

 
 

 

１．市長２期目施政方針について 

（１）２期目のポイントは 

（２）マニフェストと第５次諏訪市総合計画後期基本計画、令

和元年度当初予算との整合性は 

（３）各部局との調整指示は 

（４）市民への説明、懇談会は 

 

２．副市長任命について 

（１）任命が遅れた理由は 

（２）副市長空席の間、誰が職務代行をするのか 

（３）市長が副市長に補ってもらいたい部分は何か 

 

３．マニフェスト８０項目の内容から 

（１）防災減災・相互協力で安心のまちづくり 

  ①長野県広域受援計画と連携した諏訪市受援計画につい

   て 

  （ⅰ）目的 

（ⅱ）県との連携 

（ⅲ）他の関係機関との連携 

  （ⅳ）広域拠点は 

  ②消防団と新たに導入を進める防災士や地区住民との連

携と協力体制強化について 

  （ⅰ）連携と協力体制強化とは 

  （ⅱ）防災士の申請状況は 

  （ⅲ）防災士の役割は 

  ③消防団の活動支援と広域消防との連携充実について

（ⅰ）消防団への支援は 

  （ⅱ）広域消防との連携充実について（茅野市塚原の大火

時の消防団との連携） 

  （ⅲ）諏訪市消防団充実とは 

  （ⅳ）大火の反省会を 

（２）市民が憩い来訪者を癒す、美しい景観と環境まちづく 

   りについて 
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  ①霧ヶ峰高原の自然の魅力を大切にすることについて 

  （ⅰ）ニッコウキスゲの復元活動はどのように進めるか 

  （ⅱ）二ホンジカ食害対策、電気柵、忌避剤の効果は 

（３）山林、農地の多面的な機能を大切にした環境整備と事業

承継の支援について 

  ①水田の持つ多面的な機能の再評価を含め、農地の有効利

用を図る活動支援について 

  （ⅰ）多面的な機能の再評価とは 

  （ⅱ）農地広域化との連携、関係は 

（４）ごみの減量、分別などの改善への寄与について 

  ①家庭ごみ有料化 

（ⅰ）経過 

（ⅱ）状況 

（ⅲ）いつから 

（ⅳ）紙おむつを使う家庭への配慮 

（ⅴ）料金は 

（ⅵ）切り替え時期 

  ②袋の色変更は 

（５）交通網の整備について 

  ①国道２０号バイパス、スマートインター、駅周辺整備 

  （ⅰ）それぞれの状況課題と対策 

  （ⅱ）今後の予定    

（ⅲ）西口整備について提案、ＪＲ用の駐車場確保 

  ②柳並線について 

  （ⅰ）地権者との交渉状況は 

  （ⅱ）開通２０２０年は予定通りか 

  （ⅲ）総工費２億円は変わらないか 

（６）公共施設、市有財産の効率運営と適正管理について 

  ①諏訪湖イベントひろばの基本構想をもとにした基本計

画の具現化について 

  （ⅰ）基本構想の内容、今後の予定は 

  ②立地適正化計画に基づいたコンパクトシティーの実現

について 

  （ⅰ）今後の活用は 

（７）水道ビジョン、下水道ストックマネジメント、温泉事業

経営戦略に沿った事業の安定的な維持について 

①それぞれの状況、課題と対策は 

②今後の予定は 
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（８）働く人を応援し、未来につながる技術と地域産業を支え

ることについて 

①市内の人手不足の状況は 

②外国人雇用の状況は 

③今後の外国人雇用の対策は 

（９）市民の健康維持・増進を目指し、自ら健康管理に取り組

む習慣を広めることについて 

  ①受動喫煙防止条例について 

  （ⅰ）制定時期 

（ⅱ）進め方 

（１０）医療と介護の充実について 

  ①高齢者に優しい支援体制づくりのための生活支援整備 

   協議体について 

  （ⅰ）生活支援整備協議体とはどういう組織か 

  （ⅱ）令和元年度当初予算とリンクしているのか 

  ②生き方プランニングの内容は 

（１１）家庭生活の幸せ感、安心感、充実感が向上する家庭づ

くりについて 

  ①児童虐待防止について 

  （ⅰ）どのように人権と命を守るのか 

（１２）教育環境の整備について 

  ①未来創造ゆめスクールプランの現状と今後の進め方は 

  ②蓼科保養学園について 

  （ⅰ）現状と一貫校になった時の課題、進め方考えは 

  （ⅱ）存続の課題    

（ⅲ）老朽化の対策案、霧ヶ峰の空き家、ホテルのリニュ

ーアル活用は 

（１３）諏訪圏域６市町村の連携協力、諏訪全域の底上げにつ

いて 

  ①合併のメリット・デメリットを明確にして底上げを図る

考えは 

（１４）地方創生関連事業やサービス、友好的・有効的な施設

利用などの共同推進の提案について 

  ①どのようなサービス、施設利用を提案するか 

  ②公共施設の使用料の同額負担を実施する考えは 

 

４．（一社）諏訪観光協会の独立運営について 

（１）市からの補助金・支援金は 
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（２）駅案内所の費用は 

（３）会計は 

 

５．宿泊税について 

（１）諏訪市で取り入れる考えは 

 

 
２ 

 
あしたの諏訪 

小 松 孝一郎 
 

（補助議員） 
岩 波 万佐巳 

 

１．金子市政２期目への思い、マニフェストについて 

（１）２期目に向けた思い 

①課題解決、新たな挑戦等々 

（２）マニフェストｖｏｌ.２について 

①市長が目指すべき諏訪市の将来像について 

②平成２７年のマニフェストｖｏｌ.１から追加・変更し

たこと 

③施策等の優先順位、特に力を入れて進めたいこと 

④市民への周知徹底について 

⑤諏訪市総合計画条例について 

（３）諏訪市としての独自性、ユニークさを求めて 

 

２．消防施設整備、特に消防団屯所整備について 

（１）諏訪市の消防団屯所の状況及びその把握 

（２）耐震性は、居住環境は 

（３）諏訪市の消防団屯所の管理、設置、改修に係る考え方 

①建設建築に係る「消防団屯所補助金」 

②改修、耐震に係る補助は 

（４）他自治体の動きについての考え方 

①所管を自治体とする「消防団消防屯所設置条例」 

②建替え改修を自治体が行う「消防団屯所設置整備事業」

（５）今後の進め方 

 

 
３ 

 
日本共産党 

諏訪市議員団 
井 上   登 

 
（補助議員） 

廻 本 多都子 
 
 

１．国民健康保険税について 

（１）国保都道府県化による今後の保険税の動向 

（２）他の公的医療保険との差 

（３）「標準保険料率は参考値」とは 

（４）地方自治の原則に基づいて公費繰り入れや自治体独自

の保険税減免はできるか 

（５）全国知事会、全国市長会が求めている構造問題の解決

についての市長の考え方 

（６）子育て支援として、子どもの均等割減免 
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２．諏訪市四賀メガソーラー建設計画について 

（１）太陽光発電に対する考え方について 

（２）四賀メガソーラーの現状 

（３）「林地開発許可」の説明会対象について 

（４）建設の是非について 

 

３．高齢者の移動手段について 

（１）高齢者ドライバー事故の現状 

（２）運転免許証の自主返納について 

（３）高齢者の移動手段の確保対策は 

（４）許可・登録を要しない輸送の現状、周知、ルール 

（５）福祉行政との連携 

 

 


